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Forums pour les consommateurs

Pourquoi aucun effet ressenti avec 2g d héroïne
après abstention pendant de longs mois ?

  Par Ange447 Posté le 08/08/2023 à 23h53

Bonjour, 
J'ai repris après de longs mois, 2g d'héroïne et un peu de cc et je n'ai pas ressentis l'effet de ces 2 drogue,
pourtant de bonne qualité.apres plus de 8 mois sans rien prendre, je ne fume même pas le canabis juste la
cigarette, quelqu'un a-t-il vécu la même chose et peut on m'expliquer ? Merci

1 réponse

Antigone - 10/08/2023 à 05h17

Bonjour ange447?

MERCI POUR VOTRE témoignage. 

Si j'ai bien compris, vous avez repris deux produits, dont l'un est un dépresseur, l'autre un stimulant. ce, à
forte dose.
Concernant la CC, j'ai vécu la même situation une fois. Prise seule, basée. 
Je me laisse aller à un commentaire d'ordre personnel, pensant que cela, viendra nourrir le fil.

Question: 

Etiez vous sous traitement de substitution, méthadone etc..?
Ou prenez vous un traitement pour traiter un TDAH, type Méthylphénidate (Concerta lp*, Ritaline*...) ?

Bien cordialement


